

TRAFICO

Viales preferentes

El Boletín Oficial de la Provincia (BOP) publicó la instrucción del Ayuntamiento de Toledo sobre las vías preferentes de tráfico en la ciudad que, entre otras consideraciones, limitará la realización de prácticas de autoescuela o exámenes de conducir en diferentes horarios, así como de ocupaciones de la vía pública y cortes de tráfico. Según informó el Ayuntamiento de Toledo, las vías preferentes, que conllevarán la instalación de señalizaciones nuevas, han quedado agrupadas en dos bloques. Uno de ellos, por motivos medioambientales, que engloba a las delimitadas por la declaración de zona de protección acústica del barrio de Santa Teresa: Avenida de América, Calle Méjico, Plaza de Cuba y la Avenida de la Reconquista. El segundo, por motivos de circulación intensa, comprende la Avenida de Barber, calle Duque de Lerma, Cardenal Tavera, Avenida de Madrid, calle General Villalba, Avenida de Europa, calle de la Carrera, Paseo de Recaredo, Avenida de la Reconquista, Mas del Rivero (tramo comprendido entre las avenidas de Barber y Carlos III) y Avenida de la Cava en su sentido hacia glorieta Alfonso VI. En estas calles habrá restricciones entre las 07.30 a 09.30 y de 13.30 a 15.30 horas.

POLÍGONO

86 viviendas en licitación

El Gobierno regional ha sacado a licitación, tal y como publica el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, la construcción de 86 viviendas protegidas, así como garajes, trasteros y locales comerciales, en la V Fase del Polígono, para favorecer el derecho constitucional de acceso a la vivienda. El presupuesto de licitación es de 10,8 millones de euros y el plazo de ejecución de las obras será de aproximadamente 20 meses. La presentación de ofertas finalizará el próximo 5 de abril. Estas viviendas, que estarán situadas en la parcela R 7 de la Fase V, contarán con 99 garajes, 86 trasteros y 6 locales comerciales. El 50 por ciento de las 86 viviendas será para venta y el otro 50 por ciento para alquiler con opción a compra a diez años. Las viviendas contarán con tres o dos dormitorios y una superficie de entre 70 y 90 metros cuadrados.

EDUCACIÓN

Convenio para la construcción de una guardería en La Legua

El alcalde, **Emiliano García-Page**, y la consejera de Educación y Ciencia, **Maria Ángeles García**, firmaron el pasado lunes un convenio para la construcción de una Escuela Infantil en el barrio de La Legua en Toledo, que tendrá un presupuesto de más de 1,5 millones de euros y contará con un total de 111 plazas. La consejera señaló que espera "que en breve se pueda realizar el proyecto y sacarlo a licitación" y añadió que en Toledo "se tiene la intención, junto con el Ayuntamiento y las instituciones que trabajan y colaboran de manera conjunta, de duplicar el número de plazas de las escuelas infantiles". El alcalde, **Emiliano García Page**, indicó que "en dos años y

medio están en desarrollo las obras de la Escuela Infantil en el Polígono, el proyecto de Escuela Infantil de la Avenida de Irlanda y ahora la obra de La Legua". García-Page destacó que está previsto que las obras de la Escuela Infantil de La Legua empiecen entre este año y el que viene y que junto con las obras del resto de escuelas infantiles de la ciudad que ya están firmadas, supondrán entre 300 o 400 plazas.



OBRAS

Chaves visitó las obras realizadas con fondos del plan E

Manuel Chaves, vicepresidente tercero del Gobierno y Ministro de Cooperación Territorial, visitaba este miércoles las obras que se han ejecutado en la calle Alféces Provisionales de la capital con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 'Plan E', tras lo cual se desplazó al barrio del Polígono, en el que también se han llevado a cabo varias actuaciones. Las obras realizadas el año pasado en Toledo con cargo a estos fondos superan los 14 millones de euros y más de treinta actuaciones de obra pública en "el apoyo más grande que haya tenido las actividad municipal en toda la democracia", según manifestó recientemente el alcalde **Emiliano García Page**. Toledo contará este año 2010 con un total de 8 millones de euros del Plan E que se concretarán en 21 proyectos, veinte de obra pública y uno de gasto social y educativo, que complementarán las inversiones que el Consistorio toledano. Por otro lado, Chaves, valoró desde una posición "de absoluto respeto y comprensión" las manifestaciones de ayer en contra de la propuesta de reforma de pensiones.

